



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 06. August 2013

P131010

Änderung des Düngerrechts; Vernehmlassung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Landwirtschaft.

Begründung

Das Bundesamt für Landwirtschaft BLW will mit der Änderung des Düngerrechts u.a. das Recycling von Phosphor aus Klärschlamm und Schlachtabfällen für Düngierzwecke fördern. Da trotz Stand der Technik die Schwermetallgrenzwerte für Recyclingdünger gemäss Chemikalien-Risikoreduktions-Verordnung (ChemVV) zum Teil überschritten werden, will das BLW nun gewisse Grenzwerte lockern. Es schlägt deshalb eine Ausnahmegestaltung in der Düngerverordnung vor. Der Regierungsrat lehnt diese Änderung ab: Zum einen sollen die Umweltaspekte der landwirtschaftlichen Dünger weiterhin in der ChemVV geregelt werden. Zum anderen muss vor einem grossflächigen Einsatz von Recyclingdüngern mit erhöhten Schwermetallgehalten eine Risikoanalyse vorgenommen werden.

